16/11/2024 Vpe: \$938.858 Vpe pág: \$1.156.324

\$1.156.324

Vpe portada:

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia 24.300 8.100 8.100 81,19%

Sección: Frecuencia:

ACTUALIDAD



Politica

18.30 horas

de este viernes se oficializó la renuncia por parte de Daniela

Es socióloga de profesión

y asumió el cargo en la Delegación el 11 de marzo de 2022.

Aníbal Torres Durán

A las 00.00 horas de este sábado, Daniela Dresdner dejó de ser oficialmente la delegada presidencial de la Región del Biobío. Esto tras oficializar su renuncia para buscar ser candidata a diputada en las próximas elecciones parlamentarias de noviembre de 2025.

"Esto no es una decisión personal, es una decisión colectiva", fue uno de los puntos que más enfatizó la ahora exdelegada, tras ser consultada a que si hubo algún tipo de petición desde el Gobierno para que siguiera en el cargo, complementando que "las decisiones colectivas tienen un peso distinto, porque no se trata simplemente de lo que una persona decide, sino que se trata de decisiones que tienen que ver con visión política de futuro".

"Creo que también eso fue gratamente recibido por parte del Gobierno completo", enfatizó.

Oficial

Vale recordar que según lo establece la ley, una autoridad que busca ser opción parlamentaria debe abandonar el puesto un año antes de los sufragios (Art. 57, N°2 Constitución Política de la República), los que se realizarán el 16 de noviembre de 2025.

Cerca de las 18:30 horas la ahora exdelegada hizo oficial su dimisión al cargo. No obstante, la decisión de la renuncia había sido tomada y presentada al Ejecutivo desde antes. Y es que, en primera instancia, el equipo de la Delegación Presidencial iba a esperar el comunicado que entregaría Presidencia para oficializar su salida. Aquello finalmente no ocurrió y Dresdner decidió convocar a un punto de prensa.

En su alocución, la desde hoy otrora autoridad de Gobierno en el Biobío indicó que



BUSCARÁ SER PARLAMENTARIA

Las últimas horas de Daniela Dresdner como delegada presidencial del Biobío

A las 18:30 horas. de este viernes, la militante del Frente Amplio confirmó su renuncia al cargo de representación del Presidente Gabriel Boric en la Región.

"estoy muy agradecida por todo este tiempo que hemos trabajado conjunto, pero el día de hoy me gustaría poder decir oficialmente que ahora va no seré la delegada presidencial regional del Biobío, por lo que renuncio".

"Hablo del agradecimiento que tengo con toda la Región por todo el trabajo que se ha hecho con nuestros funcionarios, nuestras funcionarias, nuestros equipos de trabajo y mi gabinete regional", añadió.

En sus palabras, la Dresdner destacó algunos de los principales hitos y avances en en la Región durante su gestión. Cabe destacar que la exautoridad se desempeñó como representante del Gobierno en Biobío desde el inicio de la administración del Presidente de la República, Gabriel Boric.

Respecto de lo último, se refirió a la baja de cerca de un 73% en relación al 2021, de incidentes de violencia rural en la Macrozona Sur, abarcando la Provincia de Arauco y la Provincia de Biobío, junto con la persecución del crimen organizado en delitos como el robo

De la misma forma, la exdelegada hizo referencia al Plan Más Movilidad, haciendo énfasis en que existen 29 proyectos que están en curso para meiorar la conectividad de la Región.

Además, trató el Plan de Fortalecimiento Industrial de la Región del Biobío, que recientemente se puso en marcha tras el cierre de la Siderúrgica Huachipato, con 32 medidas para robustecer la productividad regional, entre otras materias como la reducción de incendios forestales en la última temporada 2023-2024 y el progreso de un 87% en el Biobío del Plan de Emergencia Habitacional.

Otra arista que trató Dresdner es que "hemos hablado con bastante constancia con el Presidente de la República de éste -su renuncia- v de otros temas también y en ese sentido insisto sobre esto, estoy absolutamente segura que la persona que me reemplaza va a seguir con el tremendo trabajo que está haciendo el Gobierno".

OPINIONES

